## Lanmeur

## Buch France 6 30/03/2014

## Le devoir de mémoire pour quinze collégiens

Quinze élèves de 3° participent au concours national pour la Mémoire de la Déportation et de la Résistance, dans le cadre de la construction de leur parcours citoyen. Le thème ? La négation de l'homme dans l'univers concentrationnaire nazi. À partir de documents et de témoignages d'anciens déportés, ils ont réalisé un padlet, outil collaboratif en ligne qui permet de créer et de partager des murs virtuels, version moderne du panneau d'affichage en liège.

Trois axes sont mis en avant : l'idéologie destructrice qui rejette les droits humains, l'univers concentrationnaire nazi et rester humain, résister. Comment conserver son humanité? Le travail effectué sera présenté à un jury.

Les lauréats seront récompensés



Sous la conduite de leur professeur, Hervé Lucas, les élèves travaillent à partir de témoignages d'anciens déportés.

lors de la cérémonie de remise des prix - un voyage de deux jours au Mémorial de Caen et sur les plages du Débarquement - le samedi 20 mai.

\_NFL24

1:11: